

# Series y películas: la oferta del streaming para estas vacaciones de invierno

**ENTRETENCIÓN.** Las plataformas tienen una amplia oferta para disfrutar durante este receso escolar.

Amelia Carvallo

Las vacaciones escolares de invierno se vuelven ideal para maratonear series y películas en las diversas plataformas de streaming y para compartir en familia. Hay de todo y en distintos formatos: películas, series, live action o animadas y para todas las edades.

## DISNEY

La plataforma Disney presenta "Historias del inframundo", una miniserie animada de seis episodios, cada uno cercano a los veinte minutos, que constituyen una nueva expansión del universo de Star Wars de George Lucas.

Junto a "Historias del Jedi" e "Historias del Imperio" esta ficción nos sumerge en un submundo de criminales y villanos, específicamente en el de Asajj Ventress, una exasesina y parte de las Hermanas de la Noche, un culto matriarcal de brujas. Ventress huye de la ley con un nuevo aliado, el cazarecompensas y forajido Cad Bane, uno de los mercenarios más notorios de la galaxia.

## NETFLIX

A partir del 24 de julio, Netflix sube a su plataforma la primera temporada de "My Melody & Kuromi", una serie de televisión animada en stop motion que consta de 12 episodios, cada uno de trece minutos. La trama nos pone en la tierra de Mariland, donde el nuevo negocios de pasteles de Melody prospera gracias al hallazgo de un misterioso corazón en el bosque.

Kuromi, su eterna rival y vecina, le compete en el negocio y ambas se preparan para un concurso donde demostrarán sus habilidades culinarias. La competencia será dirimida por el chef Pistachio pero un



"NAUTILUS", BASADA EN EL CLÁSICO DE JULIO VERNE "20.000 LEGUAS DE VIAJE SUBMARINO", DISPONIBLE EN APPLE TV

peligro se cierne sobre la ciudad. Melody y Kuromi son dos conejitas y hermanas muy opuestas entre sí, una es dulce y amistosa, la otra traviesa y rebelde. Creada por el estudio de animación japonesa Toroku, la serie fue creada por la compañía japonesa Sanrio, la misma de Hello Kitty.

También en Netflix, este 10 de julio llega la comedia romántica de Lena Dunham "Sin medida", especial para adolescentes. Consta de diez episodios, cada uno de ellos dura media hora, y sigue los atribulados pasos de la trabajadora neoyorkina Jessica, encarnada por la comedianta y actriz Megan Stalter quien, luego de un quiebre amoroso, se muda junto a su chihuahua a Londres donde planea estar sola pero la llegada de Félix a su vida, rol que cumple el actor Will Sharpe, lo complica todo.

## MAX

En Max podemos encontrar "Una película de Minecraft", adaptación en live action del famoso videojuego de construcción, creado en 2011 con el lenguaje de programación Java. El filme, que dura una hora y 40

minutos, está aconsejada para mayores de diez años y tiene un reparto estelar encabezado por Jason Momoa, Jack Black, Sebastian Hansen, Emma Myers y Jennifer Coolidge.

También en Max se puede ver la "Zuk la bruja", serie animada francesa de 52 capítulos, de once minutos de duración cada uno que presenta a una niña que es bruja, que puede volar en escoba y que cuando falla en sus hechizos siempre cuenta con la ayuda de su mamá Zarzaparrilla. Junto a su mejor amigo, Nono, su gato Hueso y el Señor Calabaza, Zuk afronta búsquedas y pruebas que la vuelven cada día una bruja más avezada.

## APPLE TV

"Fundación", la emblemática novela de ciencia ficción que escribió Isaac Asimov en 1951, y que consta de siete tomos, subirá su tercera temporada este 11 de julio.

Ideal para mayores de 14 años, las pasadas temporadas constan de diez capítulos cada una, y todos los episodios duran una hora, así que hay suficiente para maratonear durante todo el invierno esta atracti-

va saga que acontece en el futuro, en plena decadencia del Imperio Galáctico, en el sobre poblado planeta Trántor donde el matemático Harry Seldon, interpretado por el carismático actor Jared Harris, propone luchar contra el colapso mediante una iniciativa que llama la Fundación, una suerte de compendio o enciclopedia que nos salvará de la oscuridad. Grandes escenarios y ecos de transhumanismo garantizan la entretención de los adolescentes en casa.

Otras serie que encontramos en esta plataforma es "Nautilus", que estrenó este 29 de junio. Basada muy libremente en el clásico de Julio Verne, "20.000 leguas de viaje submarino", nos cuenta la historia de Nemo, un príncipe indio raptado y esclavizado por la Compañía East India de quienes tomará venganza cuando sea un adulto. A bordo de su fantástica nave submarina Nautilus, la serie consta de diez episodios y se anuncia una segunda temporada para dar cabida a los mágicos mundos de Nemo, las fabulosas criaturas marinas que encuentra y su encarnizada lucha contra unos péfidos colonialistas. ☞